

Besoin d'un conseil

Par **maeva8000**, le **29/05/2010 à 18:02**

Bonjour à toutes et à tous!

Je voulais vous demander votre avis sur une question qui me tient à cœur. Est-il trop tard de terminer ses études à 29ans? Je m'explique: l'année prochaine je vais avoir 27 ans et je passe en L3. Normallement, si je n'ai aucun accident de parcours, je dois terminer mon M2 à 29ans. Mais le problème est que j'ai l'impression que cela sera mal vu sur le marché du travail.

Merci d'avance pour vos réponses!

Par **alex83**, le **29/05/2010 à 23:28**

Salut,

Pas forcément, cela peut même avoir l'effet inverse. Cela dépend de votre parcours avant vos études de droit.

La seule chose qui sera embêtante est la limite d'age aux concours...

Par **maeva8000**, le **02/06/2010 à 22:47**

Merci beaucoup pour ta réponse ! image not found or type unknown

Je compte aller jusqu'au bout de mes études et j'espère que mon age ne sera pas un handicap!!!

Bonne nuit!